

FIL ROUGE RODE DRAAD

© Edison McCullen



LES SOCIALISTES IXELLOIS EN ACTION

VOORUIT *



PS IXELLES
www.psl.be

ÉDITO

A tous les niveaux de pouvoirs, les socialistes agissent au quotidien afin d'obtenir de nouveaux droits pour les citoyen.ne.s.

À la commune, au CPAS et à Binhôme, vos représentant.e.s socialistes portent un même combat : celui de protéger et améliorer la vie des ixellois.e.s.

Notre commune peut également se targuer d'avoir une Ministre ixelloise, qui agit au quotidien pour une école plus juste.

Lors des dernières élections, vous avez désigné 9 socialistes au sein du Conseil communal. Grâce à ce résultat, nous avons pu peser dans le choix de la majorité ixelloise et **donner une orientation plus sociale à la commune** et au CPAS d'Ixelles.

En 2018, nous nous étions engagés sur 10 priorités principales notamment en matière de logement abordable, de vivre ensemble, d'espaces publics, d'éducation, d'emploi ou encore de propriété.



Houda Nedder

Présidente de la section PS d'Ixelles.
secretariatpsixelles@gmail.com

Cette édition du Fil rouge est l'occasion de vous présenter une partie du travail réalisé par vos élus.e.s socialistes sur base de ces promesses faites aux ixellois.es.

Malgré la crise sanitaire, puis la crise économique et sociale actuelle, **nous avons activé tous les leviers** à notre disposition pour contrer à notre échelle les impacts négatifs de ces crises successives.

Vous leirez au fil de ces pages, **quand les socialistes promettent, ils agissent**. Nous avons atteint, parfois même dépassé, les objectifs que nous avions fixés.

Parce que nous pensons que la société doit être égalitaire, solidaire et durable, mais que pour cela il faut agir et souvent défendre cette vision, nous poursuivons notre action.



Karen Kaneza

vice-Présidente de la section PS d'Ixelles
kkaneza31@gmail.com

VOORWOORD

Je ziet het op alle beleidsniveaus waar de socialisten deelnemen aan het bestuur, zij zijn het die zich elke dag inzetten om nieuwe rechten te verkrijgen voor de burgers.

Ook in de gemeente, in het OCMW en bij Binhôme blijven uw socialistische vertegenwoordigers zich inspannen om het leven van de Brusselaars veiliger te maken en te verbeteren.

Onze gemeente mag er ook prat op gaan dat ze een Elsense Minister heeft, die zich dagelijks inzet voor een rechtvaardiger schoolsysteem.

Bij de vorige verkiezingen hebt u 9 socialisten verkozen in de gemeenteraad. Dankzij dit resultaat hebben wij kunnen wegen op de keuzes die de Elsense meerderheid heeft gemaakt en hebben we de gemeente Elsene en haar OCMW een socialere koers laten varen.

In 2018 hebben we ons geëngageerd voor 10 grote prioriteiten zoals betaalbare huisvesting, het samenleven, de openbare ruimten, het onderwijs, werkgelegenheid en netheid.

Wij maken van deze editie van Le Fil rouge gebruik om u alvast een deel van het werk

voort te stellen dat uw socialistische verkozenen hebben verricht om deze beloften aan de Elsenaars in te lossen.

Ondanks de gezondheidscrisis, met in de na-sleep daarvan de economische en sociale crisis die wij vandaag doormaken, hebben wij alle hefbomen waarover we beschikken aangewend om de kwalijke gevolgen van deze opeenvolgende crisissen op onze eigen schaal aan te pakken.

Zoals u op deze bladzijden kunt vaststellen, doen socialisten wat ze beloven. We hebben de doelen die we onszelf gesteld hebben, bereikt en soms zelfs overtroffen.

Een samenleving moet naar onze overtuiging egalitair, solidair en duurzaam zijn, maar om daartoe te komen moet er gehandeld worden en moeten we deze visie telkens opnieuw uitdragen. Daarom zetten wij door.

Houda Nedder

Voorzitster van de PS-afdeling Elsene
secretariatpsixelles@gmail.com

Karen Kaneza

Ondervoorzitter van de PS-afdeling Elsene
kkaneza31@gmail.com



PS IXELLES
www.psxl.be
secretariatpsixelles@gmail.com
Présidente : Houda Nedder

Facebook/PS1050

VOORUIT *

Voorzitter : Gerard Rinse Oosterwijk

Facebook/Vooruit.elsene

LE MONDE ÉVOLUE, L'ÉCOLE AUSSI.

UN NOUVEAU PARCOURS D'APPRENTISSAGE

C'est le **tronc commun** de la 1ère maternelle à la 3ème secondaire. Il vise à :

- Offrir les mêmes chances de réussite à tous en proposant de nouveaux outils pour permettre aux enseignants de mieux suivre le rythme de progression de chaque élève ;
- Moderniser les contenus d'apprentissage en les connectant aux enjeux contemporains et en renforçant les savoirs de base (français, mathématiques, sciences) ;
- Diversifier les expériences et découvertes des élèves dans l'optique d'en faire des citoyens émancipés et de faciliter leurs futurs choix d'orientation.

Entré en vigueur depuis 2020 dans l'enseignement maternel et depuis 2022 en 1ère et 2ème primaires, ce nouveau parcours d'apprentissage commun se déploie cette année en 3ème et 4ème primaires.

ACCOMPAGNEMENT PERSONNALISÉ

Le **nouveau dispositif d'accompagnement personnalisé** concerne tous les élèves de la 1ère à la 4ème primaire. 2 à 4 périodes sont consacrées chaque semaine à des moments de travail en plus petits groupes ou avec un encadrement pédagogique renforcé. La présence d'un 2ème enseignant dans la classe permet de mieux répondre aux besoins et aux difficultés de chaque élève dans l'optique de lutter contre l'échec scolaire et le redoublement.

EVRAS

L'**éducation à la vie relationnelle, affective et sexuelle** (EVRAS) doit se généraliser dans les écoles pour permettre aux enfants de poser des choix responsables, déconstruire les stéréotypes sexistes et homophobes, promouvoir le libre choix et l'égalité dans les relations amoureuses et les pratiques sexuelles des jeunes. Tous les élèves recevront des contenus propres à l'EVRAS par des opérateurs agréés en 6ème primaire et en 4ème secondaire.





GRATUITÉ SCOLAIRE

Le Pacte pour un Enseignement d'excellence vise à rendre l'école plus accessible en tendant vers une **réelle gratuité de l'éducation**. Déjà effective dans l'enseignement maternel, la gratuité des fournitures scolaires concerne désormais également les 2 premières années du primaire. L'école doit fournir tout le matériel scolaire nécessaire aux apprentissages des élèves (cahiers, crayons, latte, gommes, etc.). L'objectif de cette mesure est de réduire progressivement les frais liés à la scolarité qui pèsent souvent lourdement dans le budget des ménages et génèrent des inégalités entre les enfants.

PRÉVENIR LE HARCÈLEMENT SCOLAIRE ET AMÉLIORER LE CLIMAT SCOLAIRE

Le **(cyber) harcèlement scolaire** est un véritable fléau auquel il est urgent d'apporter des réponses concrètes et coordonnées. Plus de 2 millions € ont été dégagés de façon structurelle pour soutenir les écoles dans la construction d'une action cohérente et durable, en vue d'améliorer le climat scolaire et le bien-être des élèves.

Caroline Désir
Ministre de l'Éducation
Fédération Wallonie-Bruxelles
contact@carolinedesir.be



LE PS À IXELLES,
UNE ÉQUIPE SOUDÉE
AVEC UN SOLIDE BILAN !

LE PS, AU CŒUR DE L'ACTION COMMUNALE !

Le PS à Ixelles s'est donné pour mot d'ordre que chaque nouvelle décision politique doit respecter ou renforcer :

- La solidarité et l'égalité entre citoyens, la diversité et la justice sociale
- L'égalité entre les femmes et les hommes
- La préservation de l'environnement

Cette position politique présente des résultats très concrets. Ils sont repris ci-dessous et dans les présentations de chaque mandataire.

POLITIQUE BUDGÉTAIRE SOLIDAIRES

Les besoins sociaux augmentent d'année en année. Les différentes crises (Covid, Ukraine, inflation et prix de l'énergie,...) n'ont fait qu'accroître les inégalités et poussé de nombreuses personnes à frapper à la porte du CPAS. Afin de faire face à l'augmentation importante du nombre de demandes d'aides sociales, nous avons augmenté le budget du CPAS de pas moins de 10 millions d'euros sous cette législature. A côté de cela nous avons également augmenté les budgets en cohésion sociale au bénéfice de nos différents quartiers.

Nabil Messaoudi (Échevin de la Cohésion sociale) et Hassan Chegdani (Président du CPAS) vous en parlent plus en détail.

UNE POLITIQUE VOLONTARISTE D'INVESTISSEMENTS PUBLICS

Nous sommes convaincus de l'importance des services publics. À Ixelles, nous comptons de très nombreux services pour notre population. Un musée, une piscine, un stade, des écoles, des théâtres,... L'ensemble de ces services publics, c'est le patrimoine commun de toutes celles et de tous ceux qui n'ont pas de patrimoine individuel. Notre mission est d'en assurer la qualité de l'accueil et l'excellence des services. L'investissement

public se concrétise également par la création de nouveaux logements publics et leur rénovation.

Nevruz Unal (Échevine de la Rénovation urbaine), Yannick Piquet (Échevin des Travaux publics) et Simon Collignon (Président de la société de logements publics) vous détaillent les différents projets réalisés et à venir.



GRATUITÉ SCOLAIRE

Avec Caroline Désir, la gratuité du matériel scolaire est assurée pour les maternelles et les 2 premières années du primaire. Dans nos écoles communales, nous avons étendu cette mesure. Le matériel y est gratuit pour toutes les années de maternelles et de primaires. De plus, des repas chauds sont distribués gratuitement aux élèves en difficulté. Enfin, des activités culturelles pédagogiques sont organisées gratuitement. Garantir un accès à la culture pour tous est un puissant levier d'émancipation et d'éveil à la citoyenneté !



Romain De Reusme

Chef de file

*Échevin de l'Instruction publique, Finances,
Ressources humaines, Sports
0485 41 59 57
romain.dereusme@gmail.com*

FAMILLE

RÉSEAU D'AIDE POUR TOUTES LES FAMILLES IXELLOISES

70% du public reçu par les Affaires Sociales est une famille monoparentale. En 2021, nous avons créé le réseau des familles monoparentales regroupant les structures leur venant en aide. Cela a permis de réaliser une **brochure** comprenant toutes les informations utiles dans un seul document. Il y a eu également changement pour les **primes de naissance** : nous sommes passés de **25€ à 100€** pour le 1er enfant, à **100€** par enfant, en cas de naissance multiple et de **100€ à 200€** pour un enfant porteur de handicap.



PROPRETÉ

CRÉATION DE DÉCHETTERIES COMMUNALES, CRÉATION D'UNE DONNERIE ET SENSIBILISATION DÈS LE PLUS JEUNE ÂGE

En 2019, nous avons instauré les déchetteries communales, **cinq samedis/an**.

Un espace "**Donnerie**" est également disponible durant les recyparks. Nous récoltons les dons sur place pour le "**Vestiaire Social**" et pour les citoyen.ne.s.

La propreté, c'est l'affaire de tous : Nous sensibilisons au tri des déchets dès le plus jeune âge. Depuis janvier 2022, nous organisons des ateliers sur la propreté, tant dans les écoles communales que dans nos plaines de vacances.

Obtention d'un subside de 45.000 € de la Région pour la création d'une ressourcerie sur Ixelles avec finalité sociale .



JEUNESSE

IXELLES COMMUNE ACCUEILLANTE POUR SA JEUNESSE:

- My XL Feest : Première fête de la jeunesse ixelloise : Ixelles, commune accueillante pour les enfants et les adolescent.e.s! Cet événement met en lumière les services qui soutiennent le développement des ixellois.es de 12 ans à 26 ans.
- Création de l'**espace multisport à l'Aulne** afin d'améliorer la cohésion sociale dans le quartier et de permettre aux jeunes de créer des liens autour du sport.
- Relance du **Conseil Consultatif des Jeunes** après le COVID afin de donner la voix aux jeunes adultes de demain : On peut intégrer le CCJ entre 12 et 18 ans. Leur mandat leur permet de travailler sur la précarité étudiante et la manière dont on peut lutter contre ce phénomène.
- Il existe aussi un Conseil des Enfants, dont la dernière campagne de sensibilisation concernait le harcèlement scolaire.
- Nous avons augmenté le nombre de places dans nos centres de vacances afin de répondre à une forte demande. Aujourd'hui, nous avons 200 places pour les petits (jusqu'à 6 ans), et 30 places pour les adolescents.



COHÉSION SOCIALE

EXPANSION DU RESEAU, SOUTIEN AUX ASBLS ET RENFORCEMENT DES ÉCOLES DE DEVOIRS

Un plan stratégique pour le vivre-ensemble a permis la création d'une antenne dans le quartier **Artisans** pour développer des activités de vivre-ensemble et intergénérationnelles.

Nous renforçons aussi l'accompagnement et la lutte contre le décrochage scolaire à Ixelles. À ce jour, nous comptons 3 écoles de devoirs dont la capacité d'accueil avec 10 à 12 enfants par école au sein de la Cohésion et à peu près 200 enfants et adolescent.e.s encadrés par la Jeunesse.



Nabil Messaoudi
Échevin en charge de la Propreté publique,
Cohésion sociale, Familles, Jeunesse,
Jumelages et Coopération internationale
messaoudi.nabil@gmail.com

SOLIDARITÉ

PRIORITÉ À LA JUSTICE SOCIALE :
INCLUSION ET SOLIDARITÉ !
LE CONTRAT DE QUARTIER ATHÉNÉE :
CHANTIER QUI A DÉMARRÉ EN
JUILLET 2023 ! C'EST...

- la reconstruction d'une école primaire de 400 élèves et création d'un Athénée de 700 places
- trois salles de sport ouvertes sur le quartier
- une halle à vocation socio-culturelle
- une crèche de 70 places
- et des placettes, places ainsi que plusieurs rues réaménagées (Tulipe, Cans, Athénée, Bouillon, Châtelain-Plage, Londres, Wavre, Ecole 2). Sans oublier la plantation de 70 arbres supplémentaires.

QUARTIERS

LE CONTRAT DE QUARTIER SCEPTRE
ET MAELBEEK, UNE SORTIE DE
TERRE FRUCTUEUSE AVEC

- la toiture agricole urbaine LAGUM et sa formation de maraîchage pour les demandeurs d'emploi ainsi que 4 tonnes de production alimentaire par an destinées aux plus démunis!
- une crèche rue Gray de 40 places
- la Maison de Jeune "Malinard"
- une passerelle piédestale accessible aux vélos le long du chemin de fer Gray-Sceptre
- et un tiers-lieu associatif en conception de l'Entre Deux Ponts avec un ascenseur reliant Gray à Couronne.



TISSU URBAIN

LA POLITIQUE DE LA VILLE AU
SERVICE DE TOUTES ET TOUS VIA

- l'ouverture du Centre urbain d'Expression et de Création, avenue de la Couronne 40, ainsi qu'un nouveau parc à Gray-Couronne
- le 188 chaussée de Wavre, un nouvel espace dédié aux projets associatifs et aux citoyens
- les appels à projets Matongray : près de 100 projets culturels et sportifs soutenus et à soutenir
- le projet Cygnes avec BinHôme : 8 logements innovants pour seniors, un café intergénérationnel et un jardin semi-public.
- la création de 16 logements sociaux et de transit à destination des personnes précarisées ou victimes de violences intrafamiliales

LA RÉNOVATION URBAINE,
C'EST AUSSI...

- le nouveau Contrat de Quartier Petite Suisse
- 110 logements à caractère social et plus de 500 logements à venir sur le site de U-Square (ex-Casernes)
- 7 ateliers d'artiste rue Wiertz
- une 100taine de projets associatifs (culture, sport, cohésion sociale,...)



PRÉVENTION

UNE POLITIQUE DE PRÉVENTION ACTIVE PAR

- un accueil de jour durant les périodes de grand froid et un accompagnement pour les sans-abris et les plus précarisés
- des actions de terrain pour la jeunesse
- une Antenne Lisa pour un service intégré de proximité
- une politique de soutien scolaire (CLAS), de médiations locale, sociale et réparatrice, du SEMJA ainsi que d'une aide juridique pour tous.



INSERTION

EMPLOI ET INSERTION SOCIALE

- consolidation de nos structures d'insertion socio-professionnelle : Mission locale, Refresh asbl, Start Création, Form@XL, l'ALE, Espace numérique, etc ; des opérateurs qui accompagnent les Ixellois.es vers plus d'autonomie.
- un soutien accru aux chercheurs d'emploi (Contrats First, garantie jeunesse, le Job-Day avec près de 500 participants)



Nevruz Unal
Échevine de la Rénovation urbaine-
Contrats de Quartier,
de la Prévention, de l'Emploi et Insertion so-
ciale, des Affaires juridiques
et de la Tutelle sur les Hôpitaux.
unalnevruz@gmail.com

SERVICE PUBLIC : PATRIMOINE DE CEUX QUI N'EN N'ONT PAS

LES LIEUX DE LOISIRS

Rénovations du Musée d'Ixelles, de la piscine communale et conception du nouveau stade Albert Demuyter. Moins énergivores, plus accessibles, la Commune se dote de bâtiments à la hauteur des ixellois.es.



LES BÂTIMENTS ADMINISTRATIFS

Les pouvoirs publics montrent l'exemple en rénovant. L'agrandissement et la rénovation de la Maison Communale permettent d'accueillir les citoyens et ses employés dans les meilleures conditions ! La commune investit aussi durablement dans ses infrastructures.

Garantir l'accès à des infrastructures de qualité et adaptées à l'ensemble des ixellois.es est une mission régalienne et demande d'y consacrer nos efforts. Nous avons considérablement investi dans votre patrimoine :

LES ÉCOLES

Plus de 15 Millions d'investissements sur les 3 dernières années grâce au "Plan Écoles" ! Création de nouvelles places avec les projets de réaménagement des écoles 7 & 8 et de l'École néerlandophone.



LES LOGEMENTS

Nous ne sommes pas tous égaux face à la crise économique et énergétique qui nous touche. Octroyer un logement de qualité prenant en considération la situation de tout à chacun est primordial ! Entre rénovations d'appoint et constructions, la Commune d'Ixelles se bat au quotidien pour avoir une offre tant qualitative que quantitative de logements sociaux. La création à venir de 130 logements à caractère social sur le site Varda en est la plus belle preuve !



REPENSER L'ESPACE PUBLIC POUR QUE TOUT LE MONDE Y TROUVE SA PLACE

DES PLACES TRANSFORMÉES

Châtelain, Flagey, Stocq-Greyson et Blyckaerts : des projets d'envergure qui vont à la rencontre des besoins et désirs des quartiers et qui renforcent les liens entre les habitants.

ASPHALTAGES DES VOIRIES

Ixelles a une position centrale qui renforce l'attrait de la commune ! Les nombreuses activités génèrent un passage important sur nos voiries ; nous les entretenons de manière soutenue. En 3 ans, ce sont 30 rues complètement réasphaltées.

MIEUX VOUS ACCUEILLIR

Renforcement des équipes de la Propreté des bâtiments qui assurent la propreté de nos écoles, de nos crèches et de nos bâtiments administratifs.

DE NOUVELLES RUES

Rue du Viaduc, rue de l'Abbaye, chaussée de Boondael, avenue de la Couronne... Tant de projets de réaménagement de façade à façade pour sécuriser et embellir nos quartiers afin de garantir un meilleur cadre de vie.

RÉNOVATION DES TROTTOIRS

Au cours de ces 3 dernières années, ce sont les trottoirs de 135 rues et avenues qui furent rénovés. En moyenne, c'est 1 km de trottoirs réparé par semaine.

J'en profite pour remercier l'ensemble des personnes qui travaillent au quotidien pour rendre Ixelles toujours plus belle ! Merci !



Yannick Piquet
Échevin des travaux publics
yan.piquet@gmail.com
0478 93 28 62

**RENFORÇONS
LA PROTECTION
SOCIALE ET LES
LIENS SOCIAUX !**



HAUSSE DU RIS

Le Revenu d'Intégration Sociale (RIS) a augmenté de plus de 10.75% en 4 ans. Une hausse historique qui rejoint une préoccupation socialiste majeure : celle de permettre à chacun de vivre dignement.

CARTE MÉDICALE

Parce que l'accès à la santé est une priorité socialiste, la carte médicale est maintenant octroyée d'office à toute personne ayant des revenus équivalents au revenu d'intégration. Depuis le début de la mandature, 47% de personnes en plus en bénéficient.

SOUTIEN AUX ÉTUDIANTS

36% d'étudiants en plus sont à présent aidés par le CPAS via l'octroi d'un revenu d'intégration, la prise en charge des frais d'inscription, l'octroi d'ordinateurs pour suivre les cours à distance, les allocations de rentrée, notamment. Notre cellule formation a également pris en charge une aide à l'apprentissage du français et des outils numériques, un soutien méthodologique et un accompagnement personnalisé dans le cadre des mémoires et travaux de fin d'étude.

SOINS AUX SÉNIORS

Le CPAS gère deux maisons de repos, soit 280 places, avec un encadrement supérieur aux normes du secteur ainsi qu'une attention à la qualité des services rendus et au bien-être des seniors. Des agréments de lits supplémentaires ont été obtenus mi 2021 à la Résidence des Heures Douces ce qui en fait



désormais également une maison de repos et de soins (MRS) tout comme la Résidence Van Aa.

ÉNERGIES

Le CPAS d'Ixelles facilite l'accès à ses aides énergie. Plus besoin de se déplacer ou de prendre rendez-vous. Il suffit de compléter un formulaire en ligne et d'envoyer sa demande. Les salarié.e.s aussi peuvent en bénéficier.



PERMANENCES AVEC UN INFORMATICIEN PUBLIC POUR SENIORS

Des permanences sont ouvertes dans cinq quartiers d'Ixelles pour toutes les personnes à partir de 55 ans qui veulent réaliser des démarches sur ordinateur et/ou sur internet. L'informaticien aide à trouver une information, à communiquer avec la banque, à réserver un événement, à obtenir un document officiel, à récupérer un mot de passe, à s'inscrire à une activité, à envoyer un mail ou un document à la mutuelle, etc. Horaires des permanences dans la rubrique Séniors, projets dentelles, sur le site du CPAS d'Ixelles ou 0490/67.63.40



Hassan Chegdani

Président du CPAS d'Ixelles

hassanchegdani@hotmail.com

0478 68 99 16

LOGEMENTS SOCIAUX, DU CONCRET



PLUS DE LOGEMENTS SOCIAUX

Avec 50.000 ménages en attente d'un logement social en Région bruxelloise, le logement social est à la **première place des 10 priorités socialistes** de cette législature communale : « Continuer notre action pour le droit à un logement décent en créant une **centaine de logements publics supplémentaires** ». Avec BinHôme, c'est chose faite. En additionnant les logements en rénovation, en construction et les acquisitions, en 2024, **nous serons à 340 logements supplémentaires à Ixelles**. 340 logements, c'est 340 familles bruxelloises pour qui se loger dignement ne sera plus une utopie. Avec l'ensemble des chantiers en cours de BinHôme, nous pouvons ajouter 279 logements qui seront concrétisés après cette législature. En tant que socialistes, nous pouvons être fiers de voir la réalisation de **plus de 600 logements sociaux supplémentaires**.

PLUS DE RÉNOVATIONS

Grâce à une politique volontariste de la Région bruxelloise et aux moyens financiers développés, BinHôme aura eu **5 chantiers de rénovation sur cette législature** : Volta 54, 36 Deux ponts, Tilleul, Relai 1 et Vandeuren 3-4 sont des projets concrets. Nos locataires vont bénéficier d'un meilleur logement, plus adapté à notre époque et dont les **consommations d'énergie seront drastiquement diminuées**.

PLUS DE CONSTRUCTIONS

5 chantiers sur Ixelles durant cette législature. C'est énorme et nous en sommes fiers. Concrètement, ce sont donc 143 logements sociaux qui seront construits et programmés entre 2018 et 2024.



Simon Collignon
Président de BinHôme
simoncollignon@hotmail.com

PLUS D'ACQUISITIONS

L'acquisition est un processus qui permet à BinHôme, via des subventions de la Région bruxelloise, d'acquérir des bâtiments publics (fédéraux, par exemple) pour en faire des logements sociaux. Nous avons 3 chantiers en cours qui nous permettront de créer **140 logements supplémentaires**.

PLUS DE SOUTIENS POUR LES LOCATAIRES

Le coût de la vie augmente. Nos locataires sociaux ne sont donc pas épargnés. Avec l'ensemble des travailleurs de BinHôme, nous réfléchissons quotidiennement à trouver les meilleures solutions pour **diminuer les charges locatives** : Ceci va de la planification de grands travaux (panneaux solaires, chaudières collectives moins énergivores) à l'information et la formation sur l'utilisation des ressources énergétiques.

PLUS DE TRAVAILLEURS

BinHôme, c'est une centaine de travailleurs qui se battent quotidiennement pour aider nos locataires sur Ixelles et Uccle. Durant les années « covid », nous avons fait **des choix politiques clairs : Pas de chômage technique, pas de licenciement économique, pas de ralentissement des chantiers**. Avec l'augmentation des projets et des locataires, nous avons recruté du personnel pour répondre le plus efficacement possible aux locataires et candidats locataires.



LE GROUPE SOCIALISTE AU CONSEIL COMMUNAL

Le Conseil communal règle tout ce qui est d'intérêt communal ; ses compétences sont très larges et relèvent des besoins collectifs des habitants.

En tant que cheffe de groupe, je suis chargée de coordonner l'équipe de conseillers communaux socialistes. Ensemble, nous préparons les questions et interpellations adressées au Collège. Nous déposons également des motions ou résolutions.

Mon rôle est également d'assurer le lien avec les autres groupes politiques représentés au sein du Conseil. Par exemple, dans le cas du dépôt d'une motion, les échanges entre chef.fes de groupe permettent parfois d'aboutir à un texte qui rassemble l'unanimité.

QUELQUES MOMENTS MARQUANTS !

En septembre 2022, suite à la décision de la Cour Suprême des Etats-Unis, le Groupe socialiste a été à l'initiative d'une motion visant à mettre en place un rempart constitutionnel pour le **droit à recourir à l'IVG et protéger la liberté fondamentale des femmes de disposer de leur corps**. La motion a été adoptée à l'unanimité !

Plus récemment, en solidarité avec les travailleuses et travailleurs de Delhaize, qui sont nombreux à Ixelles vu la présence de plusieurs grandes implantations de l'enseigne sur notre territoire, notre Groupe a déposé

une motion dans laquelle **nous demandons à la direction de Delhaize d'entamer une vraie procédure de négociation avec les syndicats**, de garantir fermement le maintien de l'emploi de toutes les travailleuses et de tous les travailleurs concernés et de maintenir leurs droits acquis !



Anne Delvaux
Cheffe de groupe
anne.delvaux@deldeg.be

ELSENE VOOR ALLE ELSENAREN

NEDERLANDSTALIGE GEMEENTESCHOOL UIT DE STARTBLOKKEN

In Elsene wordt er gewerkt aan een nieuwe Nederlandstalige basisschool voor 250 leerlingen. De gemeente Elsene heeft een principeakkoord met de Vlaamse Gemeenschapscommissie over 3,7 miljoen euro voor het bouwen van de basisschool in de Graystraat-, De afbraak-, nieuwbouw- en renovatiewerken starten begin 2024. Vanaf september 2025 zal deze school haar eerste leerlingen kunnen ontvangen.



I VOTE WHERE I LIVE

About half of the inhabitants of Ixelles do not have Belgian citizenship. Many of them have the right to vote at the communal election, but still, participation is low. All EU citizens, plus the other non-Belgians that live here for five years can vote. But they should actively register themselves before the elections. And that is why the European socialist sister parties of Brussels have come together in the campaign 'I Vote Where I Live' to persuade more international Brusselers to register for the 2024 communal elections.

INVESTERINGEN IN SOCIAAL BELEID

In een periode van twee crisissen, eerst COVID en daarna de energiecrisis, hebben het gemeentebestuur en het OCMW van Elsene geïnvesteerd in sociaal beleid, om de meest kwetsbare inwoners van onze gemeente te beschermen. Zo heeft het OCMW een groot aantal nieuwe hulpbegunstigden begeleid, werden er in samenwerking met Binhome 340 sociale woningen gecreëerd, openden er een vluchthuis voor vrouwen en voor slachtoffers van LGBTQI+ geweld. Het eerste vluchthuis in België voor mensen uit de queer community.



Gerard Rinse Oosterwijk
Voorzitter Vooruit Elsene
g.r.oosterwijk@gmail.com



Joris Wagemakers
Conseiller CPAS
joris.wagemakers@hotmail.com



IXELLES

5€

Le Spaghetti des mandataires

DIMANCHE 15 OCTOBRE 2023 À 12H00
23 CHAUSSÉE DE VLEURGAT, 1050 BRUXELLES
RÉSERVATION secretariatpsxl@gmail.com / 0478.36.76.56



SOUHAITES-TU DEVENIR MILITANT ?

**RIEN DE PLUS SIMPLE,
ENVOIE-NOUS UN E-MAIL À L'ADRESSE SUIVANTE
secretariatpsixelles@gmail.com**